

■ DIPUTACIÓN

El juez da la razón a Diputación en un recurso del PSOE para “obstruir” el Plan de Carreteras



La Diputación ha obtenido la razón de la Justicia en el Plan de Carreteras.

Los socialistas impugnaron las modificaciones hechas por el equipo de gobierno del PP en el Plan de Carreteras

TEXTO: REDACCIÓN

El vicepresidente de la Diputación Provincial y diputado delegado de Economía y Hacienda, Lorenzo Robisco, ha dado a conocer una sentencia que viene a dar la razón a la Institución Provincial en asuntos relacionados con el Plan de Carreteras. Dicha sentencia, tal y como ha explicado Robisco, viene motivada por un recurso presentado hace dos años por el Grupo Socialista impugnando el Plan de Carreteras de la provincia. “Lógicamente, el juez nos ha dado la razón y ha echado por tierra las pretensiones del Grupo Socialista de obstruir el Plan de Carreteras”, ha manifestado Robisco, lamentando no obstante

que “este empeño por judicializar este proyecto nos ha hecho perder tiempo y dinero a todos de forma totalmente innecesaria”.

Cambios necesarios

El vicepresidente, ha recordado que hace dos años el actual equipo de Gobierno modificó ligeramente el Plan de Carreteras afectando en un 2% a la zona de Sigüenza y en un 6% a la de Guadalajara. “Ajustamos a la realidad económica el proyecto, quitamos algunos préstamos que eran innecesarios, y ahora los jueces nos vienen a decir, como no podía ser de otra manera y estábamos convencidos, que lo hicimos bien” que la modificación era mínima y no era sustancial y, sobre todo, ha añadido Robisco, “que lo hici-

mos pensando en el interés de la Diputación y nuestra provincia y vecinos”.

Además, ha dicho el diputado responsable, durante estos años “hemos conseguido ponerlo al día, actualizarlo, porque nos lo encontramos con un notable retraso, prácticamente estancado, con muchos incumplimientos en la zona de Sigüenza y con una quiebra en el contrato de Molina de Aragón”.

Además, Robisco ha recordado la diferente manera de actuar del Grupo Popular cuando estaba en la oposición, que “votaba a favor de las carreteras de Guadalajara y del Plan de Carreteras. Ellos votaron en contra, han perdido el juicio, y nos han hecho perder tiempo y dinero”. ◆

■ AZUQUECA DE HENARES

El PP denuncia dejación de funciones de Pablo Bellido

Aseguran que por la despreocupación del alcalde, los polígonos se encuentran en un estado de abandono total

TEXTO: REDACCIÓN

El Grupo Municipal Popular en Azuqueca de Henares ha denunciado el “deplorable estado” en el que se encuentran los polígonos industriales del municipio, en lo que califican de “enéximo ejemplo del absoluto pasotismo del alcalde socialista Pablo Bellido por Azuqueca, desde hace años, con una de las zonas de mayor actividad económica del Corredor del Henares”.

Los concejales del PP, Itziar Solozábal y David Lapeña, han realizado una visita por los polígonos del municipio y han podido comprobar el “lamentable estado de abandono” de todos

ellos, según ha explicado Lapeña, que llama la atención sobre “la suciedad, el deterioro y la inseguridad que presentan estos lugares estratégicos de gran actividad industrial, empresarial y económica”. “Por ello pedimos al

alcalde se centre en su función de control y mantenimiento sobre los polígonos industriales en vez de estar todos los días ejerciendo la que parece ser su labor principal, la de secretario general de su partido en Guadalajara”. ◆



El PP ha remitido estas imágenes de la aceras de los polígonos de Azuqueca de Henares.

OTRAS noticias

Sigüenza bate récords en Semana Santa

La concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Sigüenza ha hecho públicos los datos de visitantes a la ciudad del Doncel registrados a lo largo de la recién concluida Semana Santa. Entre jueves y lunes, festivo en varias comunidades autónomas, acreditaron su visita a la ciudad un total de 4.024 personas. Si se extiende el registro de visitantes al resto de la semana, la cifra supera los 4.500. Los dos días de mayor afluencia de público han sido los de Viernes y Sábado Santo, con un total de 1.215 y 1.193 visitantes respectivamente. En ambos el nivel de ocupación hotelera fue del 100%. El resto de la semana el porcentaje de ocupación superó el 85%. Los datos de visitantes prácticamente duplican a los del año 2013, fecha en la que la lluvia limitó notablemente la afluencia de público. Se trata de los mejores datos desde que estos comenzaron a recabarse, en el año 1.996, un auténtico éxito. ◆

Detenido un grupo de cobradores de deudas

La Guardia Civil, en el marco de la operación Explosiva-Juan, desarrollada en Pontevedra, Badajoz, Madrid, Guadalajara y Cantabria, ha procedido a la detención de 7 personas pertenecientes a una organización internacional dedicada al cobro de deudas a empresarios de toda España, Portugal y diversas partes de Europa que utilizaban gran violencia, coacciones y amenazas contra los deudores. Se ha intervenido un arma de fuego simulada, diverso material altamente sofisticado de vigilancia y seguimiento y más de una decena de matrículas falsificadas de varios países europeos. La operación ha sido llevada a cabo por las Unidades Orgánicas de Policía Judicial de la Guardia Civil de Navarra y Guadalajara. La acción ha sido dirigida por el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número dos de Tudela (Navarra) y el Juzgado de Instrucción número dos de Guadalajara. ◆